
Hallo :)

Danke für Euer Feedback. Ich nehme daraus immer sehr viel mit.
Leider setze ich mich viel zu selten an ein Gedicht um es zu überarbeiten.
Das habe ich mir bei diesem vorgenommen.

Vor allem wegen den gewählten Satzzeichen, die auf Euch willkürlich wirken.
Das muss ich noch verfeinern. :)
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Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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